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郡山市立富田中学校第１学年

文責：１学年主任 園部至哉

２学期も２週間が過ぎ、学校生活にも落ち着きが

見られるようになりました。しかし、今週は疲れ

のためか、体調を崩す生徒も多く見られました。

季節の変わり目でもあるので、十分な睡眠と栄養

摂取に心がけて健康管理に注意していきたいと思

います。

今週、放課後宿題未提出者のために居残り学習

を実施しました。初日は２０名程度でした。２時

間余り行いましたが、休憩も入れずに集中して宿

題に取り組む姿が見られました。家庭学習をこの 生徒会役員の選挙活動がはじまりました。

集中力で行えば、夏休みの宿題は、あっという間

に終わったでしょう。時間と場を与えられればで

きるのですが、自ら時間と場をつくる力がついて

いないのですね。自主的に行動するは、１年生の

目標の一つです。何事も自ら進んで取り組んでい

きましゅう。

月 日 日課 給食 行 事な ど 完全下校時刻

９月 ８日（月） Ｂ６ ○ 部休日 月１２３４５金５ １８：３０

放課後心のアンケート実施

９月 ９日（火） Ｂ６ ○ ＡＥＴ来校 ＳＣ来校 １８：３０

９月１０日（水） Ｂ６ ○ ＡＥＴ来校 １８：３０

９月１１日（木） Ｂ６ ○ ＡＥＴ来校 昼簡単清掃 木１２３４５放射線教育 １８：３０

９月１２日（金） Ｂ６ ○ ＡＥＴ来校 １８：３０

９月１３日（土） － － －

９月１４日（日） － － －

第２回ＰＴＡ奉仕作業

お世話になりました。
ＰＴＡ奉仕作業お世話になりました。３Ｆの窓

ふきなど、朝早くからの作

業にも関わらず多くの方々

に参加いただきましてあり

がとうございました。感謝

の気持ちをもって教育活動

を進めていきたいと思いま

す。

英語科でスペリングコンテス トが実施さ

れ、見事４１名のみなさんが満点でした。日

頃の努力の 成果ですね。ますます英語の

学習に励んでください。

～満点者～

「水俣との交流事業」参加者募集
募集人数 郡山市内の中学１・２年男女各２名

研修期間 Ｈ２６１１／１（土）～１１／３（月）

〈２泊３日〉

研修場所 県青少年会館（福島市）

参加費 指定された集合場所までの交通費

※希望者は、９月８日（月）まで学級担任に申し

出てください。詳細は、裏面に掲載



私の夏休みの反省は、自分が立てた計画通りに

進めなかったことです。規則正しい生活ができてい

なくて毎日ダラダラしてしまったので、２学期からは

き ち ん と 規 則 正 し い 生 活 が で き る よ う に し た い で

す 。 ２ 学期 の 目標 は 、体 調 管理 に 気をつけるこ と

と、学習にしっかりと取り組むことです。２学期は８

１日間あってとても長いです。それに季節の変わり

目 な の で 体 調 を 崩 さ な い よ うに し た い で す 。 学 習

は、授業をよ く聞いて、分からなかったところは家

で復習して、テストでは良い点がとれるようにした

いです。また、榎祭などの大きな行事もあって、勉

強や部活の他にもやらなければいけない事がある

ので、１学期とは違い２学期は忙しくなります。全て

最後までやり遂げるため、強い気持ちを持ってがん

ばりたいです。

７組

私の夏休みの反省は、勉強が計画通りにできな

かったことです 。夏休みの最後のほうに宿題を全

部やったので大変でした。来年は今回の反省を生

かして計画通りにやりたいと思います。次に、１年

５組の２学期の目標は、明るく元気で、時と場を考

えて行動できるクラスにすることです。１学期は、授

業中無駄話をしたり、休み時間大声でさわいだり、

走り回ったりすることがあることが反省点で、改善

したいと思いました。でも、明るく元気なよいところ

はそのままにしたいなと思いこの目標に決めまし

た。この目標を一人一人ができるようにして、楽し

い２学期にしたいと思います。そして、 ２学期は合

唱コンクールがあるので 、みんなの心を一つにし

て、５組らしい合唱ができたらいいなと思います。

５組

３組の夏休みの反省は宿題です。クラスの多 く

の人が期限を守って宿題を提出しているにもかか

わらず、約３分の１の人達が宿題を忘れてしまった

ことです。宿題を出してもやっていないところなども

ある人もいました。２学期は気をつけていきたいで

す。部活動の夏休みの練習は、暑い中声を出して

がんばることができました。これから新人戦に向け

てがんばっていきたいです。また、２学期は勉強に

遅れをとれないようにしたいです。日々の勉強が難

しくなる中で、部活や習い事で疲れがたまってきま

す。勉強をせず、一つでも分からないところをその

ままにしてしまっておくと、どんどん分からない部分

が増えてくるので自主勉強などでしっかりと復習を

しておきたいと思います。また、文化祭での合唱コ

ンクールに向けてクラス一丸となって練習していき

たいです。

３組

夏休みは、誰も大きなけががなく充実した

生活ができたと思います。部活動も毎日がん

ばり、宿題も忘れる人が少なく、とてもよい夏

休みが過ごせたと思います。

２学期の目標は、部活動と勉強を両立しな

がら、学校での態度をしっかりし、規則を守り

ながらがんばりたいと思います。特に、授業

に取り組む態度、集会の時の移動や待ってい

るときの態度をしっかりさせたいと思います。

学校内の約束、教室内での約束をしっかり守

るとみんなが楽し く過ごせるので規則を守る

ことは大切だと思います。２学期は、「部活動

と勉強の両立、規則を守る」という目標を達成

できるようにがんばりたいと思います。

６組

９月３日 （水 ）東山霊園において市駅伝競走

大会が実施されました。男女とも夏休みから練

習の成果を発揮して、富田中生の代表として立

派な走りをしてくれました。１年生では、１の６平

井紅羽さんが３区に出場し、区間９位の見事な

走りで、貢献しました 。駅伝部のみなさんの健

闘をたたえたいと思います。

〈大会結果〉

男子 第 ６位入賞

５区区間賞

女子 第１０位

４区区間賞

〈大会に参加しての感想〉

9月 3日に駅伝大会がありました。この大会

には２７校が参加しました。たくさんの中学校

が一斉にスタートし 、 １区の人が戻ってくると

きにはかたまりではなくなっていて、タイム差

が大きく開いてしまったチームもありました。

先輩の走りを見ていて 、私は感動しました 。

いつ富田中が戻ってくるのか、今何位なのか

ドキドキしながら応援していました。３年生の

先輩が一気に５人も抜き、総合１０位となりま

した。昨年のタイムより２分も速いタイムで、

区間賞をとった人も出ました。来年も駅伝部

員となり、しっかりと活動し、来年は入賞でき

るようにしたです。来年まで体力をしっかりつ

けて、今よりも速く走れるように頑張ります。

１の５


